
第１４３９例会 ２０１５年４月２３日(木)(晴)

移動例会

＝＝研修会＝＝
於 箱根湯本 ｢河鹿荘｣

点鐘 １５：００

司 会 梅原正美副幹事

点 鐘 古谷スミ子会長

合 唱 ｢手に手つないで｣(伊藤彩夜加さん)

唱 和 ｢四つのテスト｣(三留文雄君)

○ 久しぶりの河鹿荘での例会です。今日は米山エレクト

から次年度に向けてお話しをして頂きます。よくお聞

きになり、次年度の準備にお役立て下さい。でも、今

年度も５月、６月と残っていますので、ご協力宜しく

お願い致します。今年度の残りの行事は、

５／１２(火) 古河東ＲＣ(友好クラブ)との交流(ＦＡＸ

でお知らせ済み)。 大勢の方のご参加を

お願い致します。

５／７(木) 新会員・仲野さんの卓話

５／２１(木) 地区委員１０名に地区での活動報告をし

て頂きます。例会後、｢グランパ野菜工場｣

見学(希望者)

５／２８(木) 秦野市長の卓話(カルチャーパーク関係の

話)

６／１２(金) ｢さくらんぼ狩り｣をバス２台で実施しま

す。会員の皆様のご参加もお願い致しま

す。

今年度もまだまだ行事が残っています。最後までご協力

下さい。今日は一日楽しんで下さい。

○ ガバナー事務所より

１、クラブ幹事・クラブ事務局研修の案内

日時 ５／２３(土) １３：３０～１６：００

場所 アイクロス湘南 ７Ｆ 研修室

２、交換学生富士登山に対してサポート依頼

サポート出来る方は５／８までにガバナー事務所へ。

登山実施日 ７／９(木)～１０(金)

会員数 44名
メ
ー
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ア
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[ [事前] 吉田さん(地区協)

[事後]大津君 山本君 米

山君(地区協)

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

５月７日

○ 卓話 仲野さん

○ 理事会

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

５月１４日→１２日(火)

○ 移動例会

古河東ＲＣと合同例

会

出席数 29名

出席率 67.44％

前々回

の修正

79.07％

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 古谷スミ子 幹 事 諸星道治 会報委員長 鈴木和夫
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○ 古谷スミ子さん ｢スマイルします｣

○ 諸星道治君 ｢スマイルします。次年度応援します｣

○ 米山君夫君 ｢皆さん湯本までご苦労様です。今日は次

年度研修会にご参加頂きましてありがとうございます。

宜しくお願い致します｣

○ 梅原正美君 ｢本日の研修、宜しくお願い致します。み

んなで楽しいお泊まり会になりますよう、スマイルし

ます｣

○ 大屋富茂君 ｢懇親会、大いに盛り上げましょうね！親

睦委員の大屋です｣

○ 三留文雄君 ｢メイクします｣

○ 柳川清紀君 原 郁夫君 酒井健一君 高橋幸雄君

神崎達朗君 大津俊彦君 山口光弘君 木村眞澄さん

北村俊和君 東島礼美さん 中島賢治君 北村まり子

さん 前 肇君 伊藤彩夜加さん 諸星常平君 ｢ス

マイルします｣

○ 相原 宏君 ｢かみさんの誕生日、忘れていました｣

○ 多田嘉之君 ｢良い天気ですね｣

○ 桐山晃忠君 ｢米山さん、梅原さん、次年度頑張って下

さい｣

○ 淵脇美代子さん ｢研修会、宜しくお願いします｣

○ 山谷洋子さん ｢久しぶりの箱根です｣

○ 仲野亜津子さん ｢山の緑がきれいですね。とても良い

季節で気持ちも明るくなります｣

合計70,000円

○ ゴルフ同好会 神崎達朗君

ゴルフコンペ開催のお知らせ

日時 ６／１１(水) ８：４５集合

場所 レイクウッドゴルフクラブ西コース

※会員にはＦＡＸでお知らせいたします。

◎２０１５～１６年度 会長方針

米山君夫次年度会長

私、副会長としての役割を背負っておりましたが、会長

エレクトに途中で命じられ、今日まで大変忙しい日々を送

ってきました。

次年度、梅原幹事と共に一年間活動をしていきたいと思

いますので、皆さん宜しくお願い致します。事務局の加藤

さんにも一年間お世話になります。

会務分担、予算案、会長方針を配布致しました。今後は

各委員長が中心に委員会で話し合い、より良い活動が出来

るようにお願い致します。

① 会部分担表

② 一般会計(会員４４名での予算)

③ 年会費 240,000円 → 220,000円(20,000円減)

④ スマイルボックス 2,200,000円(200,000円減)

※詳しい資料(配布)を参照して下さい。

奉仕活動はなるべく予算内で行い、他の委員会と共に行

ったり、柔軟性を持ってやっていくのも一つではないかと

思います。

１、２０１５～１６年度 第２７８０地区運営方針

Ｋ．ＲラビンドランＲＩ会長テーマ(Be a gift to the

world)世界へのプレゼントになろう。私たちの人生の価値

はどれほど得たかではなく、どれほど与えたかによって判

断されるのです。苦しんでいる人から目を背けずに、その

苦しみをやわらげてあげましょう。同情の言葉をかけるだ

けでなく、実際に何かをしてあげましょう。社会から享受

するだけでなく、社会に貢献しましょう。と述べられまし

た。Ｋ．ＲラビンドランＲＩ会長は下記のクラブ目標を示

されました。

① 会員の増強と維持 ② 財団への寄付

③ オンラインツールの利用 ④ 人道的奉仕

⑤ 新世代(インターアクト、ローターアクトのスポンサ

ーとなる)

⑥ 公共イメージ向上 以上

ＲＩ会長方針を受けて、第２７８０地区、田中賢三ガバ

ナーのテーマ≪もっと役に立つ、もっと面白いロータリ

ー≫です。世界に、社会に、あるいは事業に、職業に役

に立つロータリー、あるいはロータリアンを目指しまし

ょう。そしてクラブの親睦グループでの親睦地区レベル、

あるいは世界での親睦を深め、もっと楽しく、もっと面

白いロータリーを目指しましょう。実践第一主義で行動

することが、素晴らしい奉仕となり、プレゼントになり

ます。よって田中賢三ガバナーは下記の６項目について

方針を示されました。

「第２７８０地区 運営方針」

第２７８０地区テーマ

＜もっと役に立つ、もっと面白いロータリー＞

具体的な目標

① 奉仕活動

スマイル報告

委員会報告



② 公共イメージ向上

③ 寄付の理解

④ 会員増強１０％

⑤ 中核的価値観を出席や参加を多くして学ぼう

⑥ オンラインツールの利用促進 以上

２、２０１５～１６年度 会長方針

みんなで社会の役に立つ事をしよう

会長 米山君夫

Ｋ．ＲラビンドランＲＩ会長のテーマは｢世界のプレゼン

トになろう｣(Be a gift to the world)と掲げられました。２

０１５年１月１８日、米国サンディエゴで開幕した国際協

議会で、この日を「人生で最も大切な時」と読んだ会長は

次のように述べました。ここにおられる皆さんは多くを与

えられた方々です。そして今、皆さんに最高のプレゼント

が与えられようとしています。それは、授けられた才能と

持ちうる力の限りを尽くして「世界へのプレゼント」とな

る事が出来る一年です。世界へのプレゼントとしてささげ

て下さい、と世界への思いを述べられた。

ＲＩ会長の方針を受けて、第２７８０地区、田中賢三ガ

バナーのテーマは「もっと役に立つ、もっと面白いロータ

リー」です。世界に、社会に、事業に、職業に、もっと役

に立つロータリアンを目指しましょう。クラブの親睦、地

区レベル、更には世界での親睦を深め、もっと楽しく、も

っと面白いロータリーを、そして実践第一主義で行動する

事が素晴らしい奉仕とプレゼントになります、と。

この流れの中で、私は秦野名水ＲＣ会長として、何をや

るべきか熟慮しました。そこで今年度の会長方針はＲＩ会

長並びに第２７８０地区田中ガバナーの方針に基づき、「み

んなで社会の役に立つ事をしよう」にしました。私たちロ

ータリアンがどんなに小さなことでも会員一人一人の一善

が集まれば、やがて地域社会を明るく照らす一助になる事

を信じて…。よって今年度の具体的な活動内容について、

次の課題を掲げます。

[具体的な目標]

① 奉仕活動にみんなで参加しよう。

５大奉仕活動に全員参加で積極的に取り組む(公共イ

メージ向上事業の実施)。

② 出席率を上げよう。

まず例会に顔を出そう。そして(人となり)を理解し、

お互いに尊重し合うクラブを作ろう。

③ 会員増強と退会防止に努めよう。

今年度地区目標 (会員数 10％)増強目標を頑張ろう。

④ 会員の親睦を深めよう。

卓話と親睦の機会を増やし、仲間意識を高める。

⑤ クラブ会員並びに一般人の善行を称える。

クラブ内で、また社会でみんなが認める良い事をし

た一般人、また会員を称え、感謝状並びに表彰状を

贈呈する。

以上、次年度の方針です。ガバナー公式訪問は７／３０

です。７月中は同じような事をお話しすることと思います

が、ご理解、ご協力お願い致します。また、委員会の委員

長を皆で盛り上げて活発な活動にしていきましょう。

地区カレンダーも配布致しました。地区の行事も知って

頂く様にお願い致します。

◎梅原正美次年度幹事挨拶

米山会長の下、奉仕活動をしながら出席率の向上に何か

考えたいと思っています。例会に出席してあの人に会いた

い、あの人の話を聞きたい、等です。スマイルも減額しま

したが、集まった中での活動をお聞きしました。出席して

スマイルしたくなるような楽しい例会になればと思います。

楽しく出席し、和気あいあいで一年間進めていきたいと思

います。良いクラブを皆で作り上げていきましょう。

※米山次年度会長より皆様へ 「次年度テーマバッジ」

を頂きました。

懇談会(１８：００～)

司会 大屋富茂親睦活動委員

１、柳川清紀親睦活動委員長挨拶

２、古谷スミ子会長挨拶



３、乾杯の発声 酒井健一君

４、懇親

５、閉会の挨拶 米山君夫会長エレクト


